

YIA 会員だより 2016年6月号

発行 ; 吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)

ホームページURL <http://www.tcu.or.jp/kamojima/via/>



6月度 定例活動

書道ワークショップ

6月19日(日) 15:00~
場所:文化研修センター

◆英会話教室 **初心者クラスの開設**

ネイティブスピーカーとしゃべってみましょう!

☆鴨島教室 毎週木曜日19:00~21:00

初心者クラス19:00~19:50

文化研修センター2F.講師:ミッシェルさん
お問合せ:後藤田さん(TEL 0883-24-5234)

☆山川教室 毎週火曜日19:00~21:00

初心者クラス19:00~19:30

山川公民館、講師:ナディアさん
お問合せ:長井さん(TEL:090-1575-8634)

☆川島教室 毎週水曜日19:00~21:00

初心者クラス19:00~20:00

川島東公民館、講師:ジョンさん
お問合せ:市原さん(TEL0883-24-5052)

◆日本語教室

【村上教室】(TEL 0883-24-8018)

<鴨島 文化研修センター>

毎週日曜日 13:30~15:30(初級日本語講習)

講師:村上さん,萩森さん

毎週金曜日 19:00~21:00(中級日本語講習)

講師:村上さん

【手塚教室】(TEL 0883-24-1284)

<市場町コミュニティセンター>

毎週日曜日 10:30~12:30

<高川原公民館>

毎週日曜日 14:00~16:00

講師:手塚さん

◆日本文化体験(随時)

ぞめき&長唄 弾きま専科(三味線の指導など)

わさよし

講師:松永 和三喜美さん(乾Tel:0883-24-1254)

【5月の活動報告】

◆ 2016年度定期総会開催



5月 22日(日)午後、2016年度定期総会とピアノ&フルート演奏、講演会を開催しました。

参加者は、総会29名、講演会45名でした。吉野川市教育委員会の石川教育長様から来賓のご挨拶をいただきました。中学校での英語教育をさらに充実させる事業を始めるので、国際交流協会の活動にも大いに期待しているとのことでした。生涯学習課から松原課長、森本課長補佐、井形主査が出席されました。

2015年度事業報告、決算報告、監査報告、規約の改定、役員改選、2016年度事業計画(案)、収支予算(案)の議案を審議し、すべて可決承認されました。

役員改選では、副会長として新規に新居博さん、理事として井口和代さん、井上正史さん、南部博之さんが選ばれました。



改選後の会長の挨拶では、以下の三つの活動の方針が述べられました。

①児童、生徒を含め若い人たちにも参加してもらって、国際化に興味を持ってもらう。②市民と外国人の方々と気軽に交流できる場を作る。③ボランティア活動であり、たのしく活動する。



◆記念講演会「愛の一字に思いを込めて」

一般公開記念講演会は書道家の吉野美苑さんをお招きし、アメリカ・ワシントン国立大聖堂で揮毫を奉納されたことや「さくらまつり」のメイン会場での書道パフォーマンスの様子をお話していただきました。



吉野さんは、タイ、ドイツ、スイス、アメリカなどで書のパフォーマンスをされています。徳島に住む外国人や留学生、外国人訪問者にも書のワークショップなどを通じて日本文化の書道を紹介されています。

「さくらまつり」でのパフォーマンスは昨年に続き2回目、今年は賀川豊彦像が飾られている国立大聖堂の内部で初めて揮毫し奉納したとのこと。DVDの映像は、大聖堂の厳かな雰囲気の中ダイナミックな筆運びで「愛」の一字を揮毫される場面から始まりました。次に大聖堂前の広場での揮毫、「さくらまつり」のメイン会場舞台での中西さんの神楽と書の競演、会場広場でワシントン市民や観光客に対するパフォーマンスなど迫力ある映像を見ながら、さくらまつりの雰囲気や観光客、市民などが書に初挑戦した時の様子などをお話していただきました。

吉野美苑さんの感想：講演の機会を与えていただき、ありがとうございました。賀川豊彦氏のことも少しずつでも市民の方を知って頂きたいです。こんなに世界的偉人といわれる業績を残された方にゆかりがある地にすんでいることに誇りをもって次世代の子供たちにも伝えてゆきたいと思っています。 萩森 健治

◆ 石井教室の鳴門観光

石井教室では、5月1日に地福寺の藤の花見を行いました。また5月5日に藍住のバラ園と鳴門観光を兼ねて野外授業



を行いました。当日は2-3日前の天候とは、打って変わって行楽日和でした。海を見たいとの学習者の願を叶える為企画致しました。3台の車に分乗して行き、有意義な一日でした。バラ園では他の外国人と出会いもあり、渦の道では、連休最終日とあって、大勢の観光客で賑わっていた。渦の道に行った時この橋の豪快さにびっくりされました。数々の橋についての説明表示をみるたびに、海面からの高さ、橋の長さ等驚くことばかりの様子であり、透明のガラス板の上に上がるや否や後ずさりしていた。とても面白い光景をみて吹き出しそうになった。今日は貴重な経験が出来たと思う。 石井教室 手塚 功

◆ 記念講演会 ピアノ・フルート演奏



生演奏を久々に聴いた。フルートの伸びやかな音に、情緒あふれるピアノの伴奏は、穏やかな晴れた日曜の昼下がりにぴったりで、私の心を癒やしてくれた。音楽は



、時代も国境も越えて、人々の心を動かす。まさに、国際交流には必要不可欠だと思う。私にとって特にカノンは、カナダ人の友人との思い出の曲であり、幸せの記憶を呼び覚ます曲であった。隣で真剣に聞く小学生の甥達を見て、また一つ、幸せの記憶が増えた。きっとまたどこかでカノンを聞く機会があれば、今日のこの風景を思い出すことだろう。総会とえば、堅苦しいものになりがちであるが、



音楽に触れたことで、会場全体の空気は柔らかく、一体感にあふれたものになり、記憶に残る総会になったのではないかと思う。貴重な機会をいただいたことに感謝したい。 会社員・女性。

【活動予定】

◆日本語教室・書道ワークショップの案内



総会の講演会で講演していただいた書道家の吉野美苑さんをお招きして、書道ワークショップを行います。外国人実習生やALT、会員の皆様、ぜひご参加ください。

「愛」の一字の書に挑戦してみませんか。

日時：平成28年6月19日(日) 15:00～16:00
日本語教室の授業の後半に開催
場所：吉野川市文化研修センター2階研修室
その他：費用は無料。書道用具は協会で準備します。
タオルを持参してください。
問い合わせ・申し込み先：萩森健治(070-5543-2842)

ご意見・情報などをお寄せください。
広報部長 長井まで(TEL090-1575-8634)
eメール; yoshino_kokusai@yahoo.co.jp